

El barrio irunés de Behobia acogerá todo el día de mañana una Feria Andaluza

Escrito por Administrator

Viernes, 04 de Julio de 2014 10:17 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bidasoa Txingudi, el viernes día 4 de Julio de 2014.

El barrio irunés de Behobia acogerá todo el día

de mañana una Feria Andaluza

Habrà exhibiciones de baile, animación, juegos para niños, una comida popular y hasta un espectáculo ecuestre. Viernes, 4 de Julio de 2014 - Actualizado a las 05:22h IRUN - El barrio irunés de Behobia acogerá durante todo el día de mañana una Feria Andaluza, organizada por varios agentes de la zona, como la Asociación de Comerciantes, la Asociación de Vecinos, Eraiki Dantza Taldea, Behobia Club de Fútbol y el grupo de animación Alde Iluna, con la colaboración del Ayuntamiento.

El presidente de la Asociación de Comerciantes de Behobia, Rubén Fraile, señaló que “el objetivo de esta feria, al igual que se hizo en mayo con el mercado medieval, es dinamizar y animar el barrio con actividades llenas de propuestas para pequeños y mayores”.

AMBIENTADO

Mañana, buena parte los rincones y calles de Behobia se vestirán con motivos andaluces, para darle al barrio un ambiente de romería andaluza.

Las actividades se celebrarán principalmente entre el entorno de la plaza del Bicentenario de la Segunda Batalla de San Marcial y la trasera de la iglesia, y no faltará un espacio dedicado a los niños, con castillos hinchables, talleres de globoflexia y pintacaras o la oportunidad de darse un paseo con los ponis del Club Hípico Jaizubia.

El programa de esta Feria Andaluza de Behobia arrancará a las 11.00 horas, con una recepción a todos los grupos participantes, que desfilarán en romería por el barrio a partir de las 11.30 horas, antes de celebrar una comida popular a las 13.00 horas.

Por la tarde, a partir de las 16.00 horas, se sucederán las actuaciones de los grupos Ría Pita, Arte Andaluz, Marchela y Badín o el grupo Zambra de Lasarte, para dar paso a las 18.30 horas a un espectáculo ecuestre. Luego, desde las 19.30 horas, se sucederán las actuaciones de grupos de baile como Bailar y Soñar, Embrujo Andaluz o el grupo de la Asociación de Vecinos de Belaskoenea, hasta las 22.00 horas.

Acompañados del edil de Promoción Económica y Comercio del Ayuntamiento de Irun, Miguel Ángel Páez, los organizadores de esta Feria Andaluza animaron “a los irundarras y visitantes a acercarse” mañana a Behobia y disfrutar de un día lleno de actividades. - X.S.